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令和２年 第７回教育委員会会議 

 

令和２年７月１７日 

 
 
１ 前回の会議録確定  全員異議なく確定 
 
 
２ 教育委員会活動報告  資料報告 
      
 
３ 議        事 

日  程 件          名 議決年月日 議決要旨 

 
議案第１号 
 

 
令和２年度美深町一般会計教育費補正予算の提出
について 
 

R 
RR2.7.17 
R 
 

 
原案可決 

 
 
４ 所管行政に関する協議 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 
協議事項１ 

 
 

報告事項１ 
 

報告事項２ 
 
 

報告事項３ 
 
そ の 他 

 

 
令和元年度美深町教育委員会の活動状況に関する
点検・評価報告書について 
 
美深町学校運営協議会委員の委嘱について 
 
令和２年度要保護・準要保護児童生徒の認定状況に
ついて 
 
仁宇布小中学校建替工事等について 
 
８月の行事予定について 
 

 
 R2.7.17R 
 
 
R2.7.17 

 
 R2.7.17 
 
 
R2.7.17 

 
資料協議 

 
 

資料報告 
 

資料報告 
 
 

資料報告 
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 令和２年 第７回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条に基づ

き報告いたします。 

 

１ 開催日時  令和２年７月１７日（金）午後４時００分～午後５時４０分 

 

２ 開催場所  美深町文化会館 ＣＯＭ１００ 大会議室 

 

３ 出 席 者（１３名） 

<委 員> 教  育  長 草 野 孝 治  代     理 安 喰 俊 博 

 委    員 清水満寿美       委      員 坂 井 弘 明 

 委    員 大 島 一 夫    

<職 員> 次    長 望 月 清 貴   センター長 田 澤   満 

 

主幹（社会・体育）

主幹（学校） 

副主幹（学校） 

大 堀 裕 康

和 田 政 則 

久 保 元 樹 

 

学校給食 C長 

副センター長 

副主幹（学校） 

中山裕一郎 

富 田 由 佳 

野 村   薫 
 

４ 議決した件名 

  議案第１号  令和２年度美深町一般会計教育費補正予算の提出について 
   

５ 所管行政に関する協議 

  協議事項１  令和元年度美深町教育委員会の活動状況に関する点検・評価報告書につい 

て 

  報告事項１  美深町学校運営協議会委員の委嘱について 

  報告事項２  令和２年度要保護・準要保護児童生徒の認定状況について 

  報告事項３  仁宇布小中学校建替工事等について 

  そ の 他  ８月の行事予定について 

 

６ 会議記録    

◎ 開  会（午後４時０５分） 
 

教 育 長 

 

ただ今から令和２年第７回教育委員会会議を開会いたします。本日教育委員全

員出席でございます。 

 

（１）前回の会議録の確定 
 

教 育 長 

 

教 育 次 長 

教 育 長 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

はじめに会議録の確定ですが、６月１９日開催、令和２年第６回教育委員会会

議の会議録について、事務局、説明願います。 

（令和２年第６回教育委員会会議録について別紙により説明） 

説明が終わりました。会議録について、ご確認をお願いします。 

ご確認いただけたでしょうか。特に何もなければ、会議録について確定させて

いただきますが、よろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

異議なしと認め、会議録を確定いたします。 
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（２）教育委員会活動報告 
 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各 担 当 

教 育 次 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

安 喰 委 員 
 

 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

続いて、教育委員会活動報告ですが、議案１ページをご覧ください。はじめに

私からご報告させていただきたいと思います。お手元に、北海道美深高等学校

のパンフレットを配付してございます。７月の３日、７日、８日、９日、美深

高校の菅原校長とともに、美深高校の生徒募集 PR のポスターと、このパンフ

レットを持参して、北は中川、北見枝幸、南は旭川市内、全３３の中学校に、

美深高校を PR してきてございます。９日の日は別会議と重なったため、教育

次長に訪問に行ってもらっています。全部回りきれない部分につきましては、

ポスター、パンフレットを郵送するということで、考えているところでござい

ます。実は美深高校は現在、えにしの里の隣に併設している下宿が６室あるの

ですが、４室しか使われていません。そのうち３室が今年３年生で、歌登の女

子が２人、穂別の女子が１人と、３人が卒業するということで、空き室ができ

ます。新年度何とか３つ程度は下宿の方も活用してもらいたいということで、

こちらも併せて PR して回ってきたところでございます。そういうことで、パ

ンフレットについてもお配りしましたので、よろしくお願いいたします。 

その他については、別紙（教育委員会活動報告教育長資料、上川管内学校給食

費調べ）により説明 

以上、私からの報告といたします。この後それぞれ担当の方から報告願います。 

（活動報告について、別紙により報告） 

 教育長の欄の７月１０日に、政策会議が入ってございます。こちらは町３役と 

庁内の課長の会議ですが、そちらで第１１回目となります新型コロナウイルス

感染症対策会議も行いました。その中で、引き続く今後の緊急対策事業につい

て、国からの交付金等もありますし、後ほど補正予算でも何点かあがってまい

りますが、その議論がなされました。この回で言いますと、COM100といった各

種施設の利用制限、何人以上は制限します、といったものについて、これは全

国的にもあるのですが、それを１３日から一段緩和しましょうということで、

それを確認したところでございます。例えば COM100 で言いますと、大きな文

化ホールの場合、定員が４５８人なのですが、１２日までは１００人までとし

ていたものが、今週１３日からは、４５８人の半分の２２０人までと、緩和し

たという形になっています。これに差し障るようなイベントはまだないです

が、そういったことで段階的に緩和しているということです。ただ、これ以上

の５０％以上を入れられるという目処は、まだない状況です。以上です。 

事務局からの説明が終わりました。お手元に資料として「新型コロナウイルス

の特徴と感染状況に関する会議説明資料」を提供いただいております。安喰委

員代理の方から、何かご説明がありましたらお願いします。 

特に説明はありませんが、この一枚ものに書いてある通りです。これからおそ

らく自治体の方に、いろいろな決定権が来ると思います。そのときに正しい判

断ができるようにするには、ある程度今まで起きた状況をよく把握しておくと

いうことが大切かと思い、まとめてみました。そういうことがあれば、活用し

ていただきたいと思います。北海道新聞からの掲載です。以上です。 

ありがとうございました。 

活動報告について、全体を通して、委員の皆様からご質疑ございますか。 

（「なし」の声あり） 

なければ、教育委員会活動報告については、報告済みといたします。 
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（３）議  事 

教 育 長 

 

副主幹（学校） 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大 島 委 員 

 

教 育 長 

主 幹 （ 学 校 ） 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

坂 井 委 員 

副主幹（学校） 

教 育 長 

清 水 委 員 

副主幹（学校） 

 

 

 

坂 井 委 員 

副主幹（学校） 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

これより本日の議案審議に入ります。議案第１号「令和２年度美深町一般会計

教育費補正予算の提出について」議題といたします。事務局の説明を求めます。 

（議案第１号について説明） 

事務局から説明がございました。教育旅行支援事業補助金につきましては、北

海道で予算を持ってございまして、ここには書いてございませんが、美深中学

校の修学旅行のバスですが、当初１台の予定でしたが、１台増車し２台でいく

ということで、この２台目の経費については、北海道で支援していただくとい

うことになってございます。道の補助対象にならない分を、町の学校のコロナ

対策で支援しようというものです。また道では、ホテルの部屋について、ガイ

ドラインに沿って、ソーシャルディスタンスをとり、１部屋あたりの宿泊人数

を減らして実施する場合の対応の経費について、道の補助金の補助対象になっ

ているということで、ここには含まれておりません。町で支援する分というこ

とで、ご理解いただければと思います。以上補正予算について、ご質疑あれば

お願いします。 

 補助金の使い途がよくわからないのですが、各学校に補助金が２００万円支給 

されて、各学校で計画を立てて使い途を考えて使っていくということですか。 

 各学校での使い途等について、事務局、説明をお願いします。 

 各学校で、先日ヒアリングを行いました。まず、感染予防対策にかかる分とい 

うことで、校内の消毒としてアルコールなどにかかる経費ですとか、また、子

ども達が付けるフェイスシールド、間仕切り用の透明のアクリル板、といった

ものがあります。また、学習保証という点では、特に美深中学校では、３年生

を２クラスに分けていますので、テレビモニターですとか、実物投影機、さら

には、美深小、仁宇布小中学校で、プロジェクターですとか、電子教科書とか、

というものを各学校で今現在考えているところです。 

この予算につきましては、コロナ対策に必要なものに対して補助する、という 

ことになってございますので、できる限り学校が望むもので補助対象になるも 

のを申請して交付する、という流れになってございます。 

他ございませんか。 

仁宇布中学校の修学旅行は何人ですか。 

引率を含めて１０名程度です。 

他、ご質疑ありませんか。 

修学旅行と宿泊研修は、それぞれ行き先はどちらになるのですか。 

修学旅行は、美深小学校、仁宇布小学校が、網走市、紋別市、美深中学校は、 

苫小牧、室蘭、登別、洞爺湖周辺、留寿都、仁宇布中学校が、函館、留寿都、

札幌の定山渓です。宿泊研修については、美深小学校、仁宇布小学校が、幌加

内、美深中学校は深川、仁宇布中学校が紋別、となっております。 

場所は学校ごとに決めるのですか。 

はい。学校ごとに決めております。 

他、ご質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑がないようですので、議案第１号「令和２年度美深町一般会計教育費補正 

予算の提出について」をお諮りします。原案のとおりでご異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは異議なしと認め、議案第１号は、原案通り可決といたします。 
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（４）所管行政に関する協議 
 
 

教 育 長 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

副主幹（学校） 

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

協議事項１「令和元年度美深町教育委員会の活動状況に関する点検・評価報告書

について」は、説明と協議に時間を要すると思いますので、報告事項１から３、

その他８月の行事予定について、を終えてから協議したいと思いますが、そのよ

うに進めさせていただいてよろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

 

それでは、続いて報告事項１「美深町学校運営協議会委員の委嘱について」事務

局の報告、説明を求めます。 

（報告事項１について説明） 

前回の教育委員会会議の際に、運営協議会委員のうち、美深中学校自治会推薦が

決まっていませんでした。それで７月１４日の協議会の中で、正式に委嘱させて

いただきましたので、報告させていただきたいと思います。報告事項１について、

よろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

 それでは報告済みといたします。 

 

教 育 長 

 

副主幹（学校） 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

報告事項２「令和２年度要保護・準要保護児童生徒の認定について」事務局の報

告、説明を求めます。 

（報告事項２について説明） 

報告事項２について、異議ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

 それでは質疑がないようですので、報告事項２については、報告済みといたしま

す。なお、８ページの部分、個人情報でマル秘扱いとなっておりますので、取り

扱いにご注意願いたいと思います。 

教 育 長 

 

主 幹 （ 学 校 ） 

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

各 担 当 

教 育 長 

 

安 喰 委 員 

教 育 長 

安 喰 委 員 

教 育 長 

 

 

 

坂 井 委 員 

続いて、報告事項３「仁宇布小中学校建替工事等について」事務局の説明を求め

ます。 

（報告事項３について説明） 

事務局の方から説明がありました。今の説明の中身につきましては、先ほどの私

の報告資料の４番目の中に記載してございます。基礎の部分はすでにコンクリー

トを打ち、その上の建ち上げの基礎を行っているという状況になってございます

ので、ご確認いただければと思います。この件について何かご質疑ございますか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑がないようですので、報告事項３については、報告済みといたします。 

 

その他「８月の行事予定について」事務局の説明を求めます。 

（「８月の行事予定について」説明） 

行事予定について、説明がおわりました。平和祈念式典は、安喰代理さんにも教

育委員宛で来ていますか。 

はい。保健センターから来ています。 

それでは、安喰代理さんも出席されるということでよろしいでしょうか。 

はい。 

それでは、平和祈念式典は、私と安喰委員が出席するということで対応させてい

ただきたいと思います。次に、定例の教育委員会会議の日程を決めさせていただ

きます。８月２１日金曜日午後４時から、第８回教育委員会会議を予定いたした

く、委員の皆さんよろしいでしょうか。 

私はたぶんその日は予定が入っています。 
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安 喰 委 員 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

教 育 次 長 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

教 育 次 長 

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 次 長 

教 育 長 

 

教 育 次 長 

坂 井 委 員 

 

 

 

教 育 次 長 

 

 

 

 

 

坂 井 委 員 

 

 

教 育 次 長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

自分も別の会議と重なっています。可能であれば別の日にお願いできますか。 

そうなると、１９日水曜日は、皆さんご都合はいかがですか。 

（「異議なし」の声あり）  

それでは、８月１９日の水曜日に変更させていただいて、もし万一何かにぶつか

れば再調整させていただくかも知れません。今のところ、１９日水曜日で日程調

整させていただくということで、よろしくお願いいたします。 

各担当、他何か追加説明等ありますか。委員の皆さん、予定等について、何かご

ざいますか。 

（「なし」の声あり） 

 

それでは最後に、協議事項１「令和元年度美深町教育委員会の活動状況に関する

点検・評価報告書について」事務局、説明をお願いいたします。 

（協議事項１について説明） 

今次長から、原案について説明が一通りありました。皆さんから修正意見等を伺

って、３０日の評価会議に諮り、再度来月の教育委員会会議において、またご意

見をいただき、最終修正する流れになってございます。これまでの説明の中で、

修正意見等ございましたらお願いしたいと思います。 

私から一つ確認していいですか。これは私も初めてなのですが、令和元年度の部

分の点検・評価なんですよね。過去の分は一応必要なものは書き残しておいて、

という流れでいいのですか。 

はい。 

気になるのは、例えば「芸術・文化鑑賞機会の提供」のところで、令和元年度の

総合評価の中で「平成３０年度は美深町開拓１２０年、文化会館開館２０周年と

して自主事業８事業を実施することができました。」が、ずっと残っていくとい

うことですか。それとも「令和元年度は、自主事業何事業実施することができま

した。」と変えなくてもいいという、単純なことですか。 

変えなければならないという、機械的なものではないです。 

 これまでのものをきちんと積み重ねて評価・点検していく、という考え方でいい

のですね。 

内容によるかと思うのですが、ある程度で終わらせるものもあるかと思います。 

去年もこうやって新旧を並べていましたか。今まで報告書だけでやっていたよう

な気がするのですが。ざっと見た中で気になるところを言ってください、ってい

うような感じでやっていたので、過去のものと照らし合わせてなかったような気

がします。 

昨年、一昨年のものから言うと、まったく一からということではなく、状況が変

わったり、あるいは、事実としてやりました、という変化は書いています。ベー

スとして、庁舎内で行政評価を行い、それを町民委員会で評価していただき、ま

た、議会の決算委員会等で、これを使って議論をいただいたりもしています。そ

んなにいろいろなものを作っているというわけではなく、それの変化を主に使っ

ているということです。 

ただ、例えば何年度の指針だとか長期計画だとか、変わるじゃないですか。その

部分では変えていかないとおかしいですよね。例えば何次計画だとか、あります

よね。 

計画が変わってくると、骨組み自体が変わる可能性も出てきます。項目自体が固

定ではなくて、この項目はいらなくなったとか、あるいは変えなければだめだと

か、それは出てくれば変える必要があると思います。そういうことで言うと、や

はり必然的に抽象的な表現ですとか、そういう面はかなりあるかと思います。 

基本的に、今の第５次美深町総合計画が今年度までですので、このスタイルは来

年の評価まで続くと思います。令和３年度から第６次総合計画になり、その部分

の評価に変わってくるので、再来年からは文言も含めて、新しい表現になってく

ると思います。今次長が説明したとおり、第５次総合計画それぞれの主要施策を、
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教 育 長 

役場の中の係長クラス、管理職クラス、そして全体での評価をして、町民委員会

の中で諮って、最終的に議会、町民に公表するというような部分に則ってこれを

作っています。流れ的には、この柱通りになるのかなと思います。委員の皆さん

からは、修正点等々をいただければそれに基づいて修正し、評価委員さんに再度

説明して修正等をまたもらい、来月の教育委員会会議で成案にしていきたい、と

いう流れになっていますので、今日の時点でとりあえず、気になる点といいます

か、修正事項等があればお願いしたいということです。 

 議会に報告して、これまでこれをもとに云々と言われたことがあるのですか。 

教育委員会として提出している報告については、報告済みで議案には入っていま

す。 

決算委員会で取り上げられたことがあります。 

これと近い行政評価調書というのは、使って議論されています。 

３０日にこの案について、評価会議を行います。評価委員さんの宇野さんと中江

さんのお二人に、この部分について再度同じような形で説明をして、修正意見な

りご指摘をいただいて、またそれを修正し、来月の教育委員会会議に諮ることと

なっておりますので、もし気がついた点等があれば３０日前、２９日までにここ

のところおかしいのでは、というご意見をいただければ、評価会議に間に合いま

すね、という状況になってございます。特に今なければ、持ち帰っていただいて、

後日ご意見いただいてもかまいません。この場で修正とか質疑があれば受けたい

と思います。 

評価委員さんは、宇野さんと中江さんがしばらく変わっていないような気がする

のですが、任期はあるのですか。 

いえ。単年度でお願いしています。 

何年やっていらっしゃいますか。前から変わっていないような気がしますが。 

宇野さんで７年目、中江さんは４年目です。 

今日の原案の中で、ご意見が今ございますか。 

（「なし」の声あり） 

 もし後日あれば、事務局に評価会議前にご一報いただければ、調整させていただ

きたいと思います。教育次長からお話がありましたとおり、３０日開催の評価会

議に諮り、再度来月の教育委員会会議で最終意見をいただいて、成案として町議

会に８月末に報告する、ということになってございます。 

 それでは今日の点検・評価の部分については、協議を終えたいと思います。よろ

しいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

 少し時間が長くなりまして、大変申し訳ございませんでした。 

それでは私から、ここに来て新型コロナウイルス感染症の道内での発生は、落ち

着いて来つつあったのかな、と思えば一昨日、札幌市で新たなクラスターが発生

しました。この間札幌市で感染確認ゼロの日もございましたが､先日は無症状の

小学校児童が感染確認されて、学年閉鎖になっているという札幌の小学校の報道

もございました。今日もそうですが、首都圏では感染者が再び拡大して、第２波、

第３波の心配をしてございます。有効な治療薬やワクチンが開発されるまでは、

まだまだいろいろな行事、事業等も中止や延期、規模縮小せざるを得ない状況に

ありますことを、また引き続きご理解いただきたいと思います。委員の皆さんも、

くれぐれも感染確認地域への往来等には、気をつけていただければと思います。 

 

今日の教育委員会会議の議案すべて終わりました。委員の皆様から、何かござい

ますか。 

（「なし」の声あり） 

以上で、本日の教育委員会会議に提案いたしましたすべての議案の審議が終了い

たしました。 
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◎ 閉  会（午後５時４０分） 

 

教 育 長 

 

以上をもちまして、令和２年第７回教育委員会会議を閉会いたします。お疲れ様 

でした。ありがとうございました。 

 

 

上記会議録について 令和２年８月１９日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  草 野 孝 治 

 

北海道中川郡美深町教育委員会職務代理者  安 喰 俊 博  


